



Viernes 1 de noviembre de 2019 | Año XII | Número 4159 | 36 páginas | 5 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10

ZÓCALO SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



DIRIGE OPERATIVOS CONTRA EL NARCO

EXHIBEN A RESPONSABLE DE INTELIGENCIA MILITAR

“El comandante de este grupo de análisis de información del narcotráfico a nivel nacional es el teniente coronel Juan José Verde, él es el responsable de la generación, de obtención, de información”, reveló a petición de AMLO, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval.

PÁGINA 6A

LA MUERTE SE SUBASTA EN SALTILLO

FUNERARIAS PAGAN PARA ‘LLEGAR PRIMERO’ EN CASO DE DECESOS

REDACCIÓN

Zócalo | Saltillo

Martes, 11:30 de la mañana. El 911 recibe una llamada. Llega una ambulancia. Muerte por asfixia, dice un paramédico. En cuestión de nada, varias funerarias rodean el domicilio. Empieza la subasta.

Y es entonces cuando la tragedia, la muerte de una persona se convierte en una subasta, un negocio coludido entre policías y agentes del Ministerio Público que ofrecen al mejor postor los domicilios o ubicación de donde la muerte alcanzó a alguien.

Informan a las funerarias para que ofrezcan sus servicios a cambio de pagos, así lo cuenta un experto con 16 años de experiencia, que accedió a hablar desde la protección del anonimato.

Además de patrullar mortuorios



EL “NEGOCIO” florece ante las carencias del Servicio Médico Forense (Semefo).

de nosocomios y acechar tragedias tras las ambulancias de la Cruz Roja para ofrecer sus servicios de velación, cremación y entierro, “los muerteros” son parte de una red de comunicación extraoficial con autoridades policiacas y de salud para acudir a los fallecimientos en domicilios, la mayoría, ante accidentes, asesinatos o muerte natural.

PÁGINA 3A



DIF COAHUILA

ACTIVAN IMPLANTES COCLEARES A SEIS NIÑOS

PÁGINA 3A



LOS MEJORES DISFRACES EN



‘ME LLENA EN TODOS LOS ASPECTOS’ TANIA, LISTA PARA BODA CON PEÑA NIETO

FLASH 5F



NUEVO MAGISTRADO PRESIDENTE DEL TSJE

Miguel Mery Ayup toma las riendas del Poder Judicial

Concluirá el periodo que deja pendiente Miriam Cárdenas

JESÚS CASTRO | LEOPOLDO RAMOS
Zócalo | Saltillo

Miguel Mery Ayup fue elegido para ser magistrado presidente sustituto del Tribunal Superior de Justicia del Estado, para concluir el periodo de un año dos meses que dejó pendiente la ahora magistrada jubilada, Miriam Cárdenas Cantú.

En sesión ordinaria del Pleno del TSJE, que se llevó a cabo una vez que el Congreso tomó protesta a los seis nuevos magistrados numerarios que se integraron al Poder Judicial, los integrantes se dispusieron a proponer candidatos y votar durante un evento público.

Al estar vacante la sede del magistrado presidente, quien dirigió la sesión para elegir al sustituto de Miriam Cárdenas, fue el decano con más tiempo en el Tribunal, el magistrado Óscar Aarón Najera Davis, quien pre-



NADIE POR ENCIMA DE LA LEY

Durante la toma de protesta como nuevo magistrado presidente del TSJE, Miguel Mery Ayup dijo sobre la denuncia contra el magistrado Óscar Aarón Najera Davis, que nadie tiene privilegios ni estará por encima de la ley y que se actuará conforme a la ley, se trate de quien se trate.

guntó a los presentes si tenían propuestas.

Fue el nuevo magistrado numerario, Luis Efrén Ríos Vega, quien levantó la mano para proponer como candidato al lagunero Miguel Mery Ayup, basándose, según dijo, en el desempeño que tuvo como magistrado presidente de la sala regional en La Laguna. La propuesta fue secundada por otros dos magistrados y no hubo ningún otro candidato.

PÁGINAS 3A Y 3C

NÁJERA DAVIS DA PORTAZO Y HUYE

Con portazo y caminando a toda prisa, el magistrado Óscar Aarón Najera Davis huyó al término de la sesión solemne en que Miguel Felipe Mery Ayup fue designado como presidente de la Sala Superior del Tribunal Superior de Justicia del Estado. Sobre Najera pesa una denuncia penal y otra más de juicio político para desafuero por encabezar un complot.

20 DICIEMBRE SÚPER SORTEO TELE 10.1 2019 SALTILLO CANJEA TUS CUPONES

CORTE DE TEXAS JORGE TORRES SE DECLARA INOCENTE

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

El exgobernador interino Jorge Torres López, se declaró no culpable por cargos de fraude y lavado de dinero, a consecuencia del presunto desvío de millones de dólares de las arcas de Coahuila.

La audiencia inicial se efectuó el miércoles por la tarde, en la Corte federal del Distrito Sur, con sede en Corpus Christi, Texas, ante la jueza magistrada B. Janice Ellington, quien le informó sus derechos y determinó que continúe detenido sin derecho a fianza.

PÁGINA 3A



PRIORIDAD DE LA ADMINISTRACIÓN ESTATAL

SE REFUERZA SEGURIDAD EN REGIÓN CENTRO-DESIERTO

Más de 160 patrullas ha entregado la Administración que encabeza MARS a los municipios de Coahuila, reiterando con ello su compromiso por la principal prioridad para los coahuilenses: la seguridad.



6 367826 413860